

Ce qui me frappe, c'est que de nombreuses dépenses sont annoncées, ainsi que de fortes augmentations de la dette. Et pas plus que le président de la République le 14 juillet, le Premier ministre ne nous dit jamais comment tout cela est financé. Qui paie ? La dette est-elle un nuage virtuel qui n'est jamais remboursée ? Si les impôts n'augmentent pas, si l'on ne demande aucune contribution aux plus fortunés, si on réduit les charges sur la production, comment finance-t-on la dette et les dépenses ? Qu'on le veuille ou non, ces questions sont incontournables. Ne pas les traiter ni les évoquer, c'est préparer des lendemains qui déchantent.

JPS